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Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto 

junto a Esperanza Pérez todas las tardes en
Queremos Hablar del Henares. 

Además de una tertulia para repasar 
lo más importante del día.

En a b c  PUNTO <* RADIO 100.9 y 98 .4  FM, partir de tas 19.00 h. Esperanza Pérez le da un 
repaso a lo que ha dado de sí la jornada. Escúchalo también por Internet en www.dfariodealcala.es

Se llama violencia masculina
XAVIER COLAS
xaviercolas@diariodealcala.es w uter: @xaviercolas

Nos hemos despertado estos días con mal 
cuerpo por un ultraje postmodemo: una cosa 

es que un hombre mate a una mujer, pero que osen 
no llamarlo violencia de género es uno de los pro
blemas que la humanidad debería resolver antes de 
que acabe el año. Con lo bien que nos ha ido con 
esta denominación, tan fardona y tan correcta, que 
ha colocado el mensaje feminista en los titulares,

en las estadísticas, en la morgue y en un sinfín de 
sitios donde durante años se le negó la entrada 
pese a que era imprescindible su presencia. Género 
al peso o en rodajas, por favor, pero género para to
dos ya, es urgente! Nos está faltando estos días, se 
nota en el aire: los asesinos andan tan contentos, 
porque es sabido que el léxico les apasiona. Ha sa
lido Leire Pajíñ, t^n solvente, a hablar con micro y 
todo a la puerta del Congreso: son podencos, por 
Dios, nos ha venido a decir. Ana Mato susurró que 
son galgos, y se armó la verbena. Son asesinos.

No las matan por ser mujeres, las matan porque 
ellos son hombres y piensan que su pareja -hombre 
o mujer- les pertenece. Es así de feo y así de alejado 
del feminismo. No tiene que ver con el sufragio uni
versal ni la paridad: hay muertos con novio, hay 
muertas con curro, con denuncia y sin denuncia y 
hasta con brazalete. Hay una panda de hijos de 
puta y una sociedad que prefiere inmiscuirse en la 
soledad de una solterona que en los moratones de 
una casada. Y una cursilería feminista que quiere 
servirse del idioma para colocar su mensaje.

UNO DE LOS NUESTROS ! Mario Rivillos Con 22 años recién cumplidos, este torrejonero ‘de raza’ es 
la estrella que más brilla en el firmamento de 2011 deCarnicer

“Soy torrejonero 
cien por den; me 

encanta mi ciudad”
El 'crack' de Camicer Torrejón despide el año 
junto a DTorrejon.es. Por Emilio Sánchez

Mario Rivillos es el más co
mún de los torrejoneros 
de 22 años. Pasaría des
apercibido si no se alzase 

como el arma más afilada de Camicer 
Torrejón esta temporada. DTorrejón.es 
entrevista al ‘pichichi’ del fútbol sala pa
trio antes de la última noche del año, en
galanado para la cita en uno de los cen
tros neurálgicos de la vida social 
torrejonera, el Hostal Torrejón.
-  ¿Qué hace el pichichi de la Liga Na
cional de Fútbol Sala en Nochevieja?
-  En principio, iba a ir a alguna disco
teca, pero me voy a quedar en casa. No 
tengo mucho ánimo de salir, así que me 
quedaré con la familia.
-  Supongo que es una excepción... 
¿Cómo suele celebrar este día?
-  Yo soy el típico chaval que sale con sus 
amigos y poco más. Llevo tres años 
yendo a discotecas en Nochevieja, pero, 
al fin y al cabo, esta noche no se dife
rencia en nada de cualquier otra.
-  ¿Qué deseará tras las doce uvas?
-  Lo primero, salud, que es lo más im
portante, tanto para mí como para los 
míos. A nivel deportivo, el año ha aca
bado muy bien, y ya veremos cómo va el 
próximo. Lo voy a coger con mucha ilu

del fútbol sala?
-  No es como el fútbol, que son mucho 
más mediáticos, pero sí hay gente que te 
reconoce y te pregunta si eres ‘el de Car- 
nicer’. Pero no soy Maradona; yo pago 
todo allí donde voy.
-  ¿Cómo ve Torrejón en este fin  de 
año?
-  Muy bien. Es una ciudad ala que quiero 
mucho. Soy torrejonero cien por cien; 
no se puede ser más. Si me tuviera que 
ir, lo haría, pero mi deseo es morir en 
esta ciudad. Y es verdad que ha mejo
rado mucho en los últimos años. Estoy 
muy contento con mi alcalde a pesar de 
todas las deudas.

sión y a ver si puedo marcar más goles.. .
-  Que lo diga el máximo goleador de 
la Liga es casi gula...
- (Risas) No sé si será gula, piro en un 
equipo cada jugador tiene su rol. Sin mis 
compañeros, no sería capaz de meter to
dos esos goles.
-  ¿A quién le desea que se le atragan
ten las uvas?
-  Yo no le deseo mal a nadie. Cada uño 
es responsable de sus actos.
-  ¿Ni alos responsables de tantos im
pagos en el fútbol sala español?
-  El caso de esos clubes es vergonzoso. 
Hay muchos ayuntamientos que no pa
gan alos clubes de la ciudad, lo que hace 
que sus jugadores tampoco cobren. Por 
nuestra parte, sabemos que Camicer es 
un presidente serio y legal. No nos falta 
de nada y estamos al día de cada pago.
-  Ahorahay muchas amas de casa que 
hacen malabarismos para llégar a fi
nal de mes. José Camicer podría dar
les una lección, ¿verdad?
-  Por supuesto. Cada año que pasa, el 
Ayuntamiento retira parte de la sub
vención, pero Camicer consigue mante
ner el club a flote. Él no escatima ni en
gaña. En otros clubes, te ofrecen todo 
para luego deberte un dineral. A Cami

cer llegas muy tranquilo en ese sentido.
-  En las memorias del 2011, ¿cuál ha 
sido su gol más dulce?
-  Todos son importantes, pero el que 
marqué a Lobelle en el último minuto en 
casa fue increíble. Gracias a ese tanto, 
ganamos 4-3 en el último minuto.
-  ¿Y el más amargo?
-  A la vez fue dulce, pero la derrota en 
lúdela dolió muchísimo. Nos jugábamos 
entrar en la Copa y perdimos, pero gra
cias a un gol de diferencia conseguimos 
clasificamos.
-  Y usted, un vecino torrejonero de 
toda la vida, ¿paga en tiendas y res
taurantes o no llega a tanto el impacto
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